

Contra Maura

(Adiciones)

~~Adiciones~~

Carta a E. Pardo Bazán
sobre lo de Melilla, 16 Oct 99.

¿Que mi at. encuentra la opinion de cara á ~~Maura~~ Maura?
¡Pasa! Es le pasó á Thiers, con el pueblo clamando faga
Tico y Judun Brad; A Berlin! ~~al Sur~~ Escante se hizo
ciudad. Ni honra ni provecho; honra en guerra con unos hombres?
¡provecho con un Emuigi q. solo produce chumbens, q. tiene en
arbol. La opinion del populacho de Madrid! Es ~~opinión~~ no es
la opinion: en la circunstancia contraria se habria ido los toros, sin
tener una legirima para los pobres muertos del Domingo del Robo.
El dia en que se bordaba el entusiasmo de Madrid que
felicítaba de todas partes, á Maura!, era la feria de Grano, con
concomentes del pais y de otras varias prov. Nadie hablo una pa-
labra de la guerra. De la toma del Emuigi Emuigi, como si tales
conceptos, no fueran cosa viva. De la victoria no se dieron
cuentas: ni una manifestacion de jubilo, ni una felicitacion al
Gov. y al Ejército. Y estaba abando la corrida de toros. y los
cines y demas espectáculos.
Es repito: Thiers tuvo razon contra Francia: yo tengo razon
contra España, la cual me la dará, amf. tardamente para todos.

Consejo de Ministros del día 11
Oct. 1909 Manresa - Besada 5

*Este año pasado no hubo dinero para
medas: todo para guerra! Este año no
hay para caminos, etc.: todo p. guerra!*
es ediciones diarias

Las alteraciones que se introduzcan en ambos presupuestos serán remitidas por medio de reales órdenes á la Comisión correspondiente del Congreso, y ésta lo tendrá en cuenta al dar el oportuno dictamen.

El Gobierno no reproducirá probablemente todos los proyectos de ley que quedaron para esta etapa parlamentaria.

El plan de enseñanza anunciado no se presentará, á lo que parece. Habrá solamente reformas parciales, hechas de acuerdo con el Consejo de Instrucción pública, que dará lugar á varios aumentos en el presupuesto respectivo.

También se dará de mano, por ahora, al empréstito de mil millones de pesetas para reorganización de los servicios de agricultura y obras públicas, pues los gastos de la guerra en Melilla y los de construcción de la escuadra no aconsejan acudir al crédito actualmente.

Los ministros negaron todos haberse agrupado de la sentencia contra Ferrer.

El Rey de la zona -- En este gran imperio El lana q. Alamano

España.

No piensa sino en disparatar y divertirse. Diviertase en buen hora con sus hijos en estos colimios no se divertirán este habría hecho juego esta multitud de monjas epitaphos de las visiones.
para una de sus propias macabras al Profeta de las Visiones.

En su insustancialidad le hizo ambicionar las glorias del trump trunfador, y al efecto, el día q. creyó (toma del Engu) se puso á la cabeza del pueblo de la plebituda así en cuanto á colgaduras luminarias, como en cuanto á turbos, manifestaciones, invas al ejército y la Maura; tarjetas de felicitación, clara q. provocadas, etc. -- Otro q. el, al ver la plancha (tra. devota del día 18.º, o dos días después, 30 set., ~~caería~~ caería muerto de vergüenza. se escondía abajo de tierra o una monja, mas como q. una monja, recoge sus colgaduras y se queda tan frasco, (como si no sintiese quien) como quien no siente. No le falta un tornillo; le faltan muchos tornillos...

La prensa extranjera no pagada nos mira con comiseracion, compariva mente, haciend estimas de nosotros; de nosotros q. nos figuramos un pueblo de leona, regido por de de lo alto de un bardal, por un un gallo en sus tatus!

No te acompañes de quien sea más poderoso (rico) q. tu (esto debió tener pre sente Maura, para no pretense á contraer ningun compromiso en negocios y convenios posteriores



Sr. D. Gregorio CASTEJON.

Muy Sr. mio y distinguido amigo:

En mi mente estaba el escribir á V. cuando he recinido su grata de fecha 19 del corriente.

Dias después de mi entrevista con V. reuní á la Comisión central de Monumentos organizadora de las provinciales y en ella quedaron propuestos como correspondientes en esa, según era su deseo, V., D. Pedro Aguado y D. Lorenzo Vidal, y creo que no tardarán VV. en recibir el oficio de la Academia.

Referente á su consulta sobre quién ha de presidir, ya que ha muerto D. Vicente Cardeñosa, el reglamento dice que lo hará el

Académico más antiguo bien de la Academia
de San Fernando, bien de la de la Historia.

Me reitero con este motivo de V. affmo.
amigo y s. s.

Q. L. B. L. M.

H. Conde de Ceñal

Madrid, 21 de Mayo de 1910.